アップルだより

平成30年9月30日発行 NO.2

編集

特別養護老人ホーム サンアップルホーム広報係 〒036-8302 弘前市大字高杉字尾上山350 (TEL0172-97-2111





敬卷会



9月17日の敬老の日に 敬老会を開催しました。9 0歳以上の利用者さんは2 7名で、最高齢は99歳で した。

お忙しい中、ご家族の参加も多数いただき、盛大にお祝いすることができました。

余興では、夢弦会の木村 瑞紀様に津軽三味線の演奏 をしていただき、みなさま に大いに楽しんでいただく ことが出来ました。

今後も、利用者さんが、 元気に充実した生活を送っ て頂けるよう、職員一同、 日々精進してまいります。



記念品(茶碗・お椀)贈呈~個別ケア



サンアップルホームでは、個別ケア を実践し、より利用者さん一人ひとり の生活や尊厳を守ることが出来るよう 支援しています。

食事の際、以前はプラスチックの食器を使用しており施設感を感じることがありました。しかし、施設での生活を在宅生活の延長と考え、数年前から食器はガラスや陶器の物を使用しています。

そんな中、今年の敬老会では、利用者のみなさんへ施設から、個人のお茶碗とお椀をお祝いの品にさせていただきました。今後も、少しでも自宅での生活に近づくことが出来るよう支援させて頂きます。



大約須祭





7月29日、第31回サンアップルホーム大納涼祭が行われました。今年は天候にも恵まれ、たくさんの方々が来場されました。

今年のメインイベントは弘大囃子組 スティールパン部による演奏でした。間 近での演奏はとても迫力満点でみなさん 演奏に聴き入っていました。

今年も高杉保育園、地元の青年団の 方々、高杉婦人部、ボランティアで来て いただいた多くの方にご協力いただき、 無事に大納涼祭を行うことができました。 本当にありがとうございました。

saransa saransa saransa saransa

右の写真は、グループホームアップルに入居されている利用者さん達が、日頃、製作している小物を販売する様子です。

製作から販売まで携わることで、地域の 方々との繋がりが継続されるとともに、新た な製作意欲につながっています。

今年は、ティッシュカバーや畑作業で使用するアームカバーを販売していました。毎年、凝ったものを製作しているので、今年ご覧いただけなかった方には、是非来年、手に取っていただけたらと思います。



開園記念日

7月2日にサンアップルホームは創立32 周年を迎え、開園記念日が行われました。この記念日を利用者の皆さんと一緒にお祝いすることができました。昼食では、厨房職員が腕によりをかけて作った鯛尽くしの料理(鯛の姿煮、巻き寿司、昆布しめなど)をみんなで楽しくいただくことが出来ました。



